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3 年生「貴別当神社」の謎に挑む！ 

 20日に、算数の校内研で子ども達同士の学び合う姿を見せて

くれた３年生。２１日、ケムケムの佐藤さんから、貴別当神社につい

てもっと知りたいと、お話を伺う時間をもちました。一度自分達で訪

れていますが、謎は深まるばかり・・・誰が何の目的で？ 

 子ども達は、話を聞いて質問を重ねていました。今度は、佐藤さ

んと一緒に実地調査に行くことになったそうです。 

 3 年生はふるさと学習ということで、最後に論文形式にまとめると

ころまでします。探求学習として、疑問を調べ解決したこと、更に深

まった謎など、書いていくことになります。最後まで粘り強く頑張って

欲しいです！書くことにも慣れてきている３年生ならきっと良い物が

出来上がると確信しています★ 

   
    

    給食委員会の爪検査  

 
 22 日金曜の給食準備の時間に、給食委員会の 6

年生の野田さんが、「困っているんです」と校長室を訪れ

ました。それは保護者の方にお願いしましょうということにな

りました。こうして、毎日、委員会の子ども達が調べてくれ

ています。週末には爪のケアを宜しくお願いします。 

 ２年生の「おじぎプラス挨拶」 

 最近、２年生の挨拶がまたレベルアップし

ています。大きな声で挨拶ができる子ども達

も多いのですが、それに加えおじぎをする子

ども達が増えてきています。 

 ２年生でできるというところに感心していま

す。 

 6 年生が初めて野菜のおかわりを求

めて職員室へ 

 給食の残菜が減っている高学年。先

日、二人の児童が「野菜が余っていません

か」とたずねてきました。好きな物だけのおか

わりは容認できませんが、野菜ならばと二人

のお皿にあげました。これまでの学校でも高

学年がおかずが足りずにもらいにくることがあ

りましたが、西部小に来てからは初めてのこと

でした。野菜を食べると体も心も整います。 

 下校方法の変更は前日までに連絡帳でお願いします 

 下校の方法の変更連絡が、当日の午後に届くことが

増えております。担任は授業中であり、終わるとすぐに帰り

の会ということで、一時も気が抜けない状態にあります。 

変更連絡を受けて、連絡が確実に伝わらないことが心

配されますので、緊急の場合を除き、可能な 

限り前日までに連絡帳にご記入くださいます 

ようお願いします。 

 廃品回収のお知らせ  

 今年度から廃品回収の方法を変更し、お電話頂

ければ、随時学校にてお預かりすることにしています。

２日の参観日の折に下記の物は、ご持参いただいて

結構です。 段ボール、新聞紙、アルミ缶  

  おむすびチームの皆様より 

  

 

 

大澤様がハイビスカス

でつくったジャムをご持

参くださいました。花か

らジャムになるまでの過

程を聞き、その手間に

皆感動しました。 

益田様より、ススキとフ

ジバカマをいただきまし

た。一気に秋の気配が

やってきた今週。季節

にぴったりのお花です。 

金曜日は爪が伸び

ている人が一番多

くなるんです。今日

は２２人ですよ・・・

（ため息） 

次回評議員会１１月２４日（水）は、専門部から１
名の参加とし、地区評議員の参加はなしとしていま
す。 

 

  

 


